

夏休み

小・中・高校生の自転車 飛び出しに注意しましょう

信号のない交差点 危険な出会い頭

大学生の車と衝突し、自転車の男子中学生が重体

◇夏休み、小・中・高校生の自転車、飛び出しに注意しましょう◇

2019/7/29(月) 16:57

29日朝7時過ぎ、滋賀県の交差点で軽自動車と自転車が衝突しました。現場には信号はなく、出会い頭にぶつかったということです。この事故で自転車に乗っていた中学1年の男子生徒(12)が頭を強く打ち、頭の骨を折るなど意識不明の重体です。男子生徒は部活動に向かう途中でした。警察は、車を運転していた大学生の女性(19)から話を聴くなどして、事故の原因を調べています。

運転手 「信号の変わり目で進入した」

市バスが、交差点で自転車と衝突 73歳男性ケガ

◇見落とすな! 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ!◇

2019/7/29(月) 17:40

29日午前9時半すぎ、愛知県の交差点で、千市バスが横断歩道を横断していた自転車と衝突し、自転車に乗っていた男性(73)が転倒しました。男性は病院に搬送され、腰を打撲するけが。市が運行を委託しているバス会社の男性運転手(63)は「信号の変わり目で交差点に進入し、自転車と衝突した」と説明しているということで、警察は事故の詳しい原因を調べています。

国道を右折して、反対車線側のガソリンスタンドに入ろうと

直進のバイクと衝突 2人乗りの夫婦死亡

◇右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/7/29(月) 15:55

28日午後9時過ぎ、三重県の国道で道路を右折して、反対車線側にあるガソリンスタンドに入ろうとした乗用車が、前から走ってきた中型バイクが衝突しました。バイクには男性(50)と妻(49)が乗っていて、2人とも全身を強く打ち死亡しました。乗用車を運転していた女性(43)は軽傷でした。

コンビニの駐車場からバックで出ようと…

大型トラックに接触 巡査部長、酒気帯びで逮捕

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか?◇

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2019/7/30(火) 6:27

酒気帯び状態で車を運転したとして、巡査部長(52)が逮捕されました。警察によりますと29日午後1時半すぎ、コンビニで買い物を終えた容疑者が駐車場からバックで出ようとしたところ、大型トラックに接触したということです。警察の呼気検査でアルコールが検出され、逮捕された容疑者は、「飲酒運転をしたことは間違いありません」と容疑を認めているということです。警察は「厳正に対処したい」としています。